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Siamo con Dio, in Dio,  
quindi non c'è paura 

 
 

 
 
Per strada, ai giardini, vedo un bambino piccolo di quattro anni, 

seduto sulla sua piccola bici, sorretto dal papà. Il papà gli dice: “fermati 
qui un attimo, metti i piedini a terra, aspettami; vado a prendere tuo 
fratello che è rimasto indietro”. Mentre il papà si allontana una decina di 
metri, il piccolo, impaurito, grida: “papà, papà! ho paura se mi lasci 
solo!” 

Ognuno ha paura quando non si sente personalmente amato, 
guardato, seguito.  

I genitori di questa terra non possono sempre ed in continuazione 
esser presenti ai figli.  

Dio padre, sì, è presente in tutti. In lui viviamo, ci muoviamo e 
siamo. Quindi Dio non solo è vicino, ma è dentro di noi, anzi noi siamo 
in lui. 


